
Pièces 3 Pièces

Superficie 50 m²

Référence 84240800

Prix 1 155 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Situé à deux pas du triangle d'or et de la seine, au 1er étage par ascenseur d'un

bel  immeuble ancien, sécurisé et gardienné, construit  en 1872. Ce bien au calme

se compose d'une entré,  d'un beau double séjour donnant sur  rue arboré,  d'une

cuisine  aménagé  et  équipé,  d'une  chambre  et  d'une  salle  d'eau.  Possibilité  de

réaliser  une  deuxième  chambre.  En  plus  de  sa  localisation  recherché,  il  bénéficie

également de tout le charme de l'ancien : parquet, moulures et cheminé. Une cave

est  associé  à  l'appartement.  Contact  barnes  :  zein  magazachi  -  06  30  10  86  21

honoraires à la charge du vendeur - ...

On the 1st floor of a beautiful period building dating from 1872 with a lift, a stone's

throw  from  the  golden  triangle  and  the  seine.  This  quiet  property  comprises  an

entrance  hall,  a  beautiful  double-sized  living  room  overlooking  a  street  lined  with

trees,  a  fitted  and  equipped  kitchen,  a  bedroom  and  a  shower  room.  Option  of

creating a  second bedroom.  In  addition  to  its  sought-after  location,  it  also  enjoys

great period charm: parquet flooring, mouldings and fireplaces. This apartment also

comes  with  a  cellar.  Barnes  contact:  zein  magazachi  -  +33  (0)6  06  30  10  86  21

fees payable by the ...

BARNES PIED-A-TERRE TROCADERO

81, avenue Kleber - 75016 PARIS 16EME

Contacter l'agence
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